

Anita Burkhardt- Künzler Meisterstrasse 2 6010 Kriens

> Gemeindekanzlei z. H. Herr Rafael Spörri Einwohnerratspräsident Postfach 6011 Kriens

Kriens, 26. März 2017

Interpellation: "Luxus- Fachplaner in der Gemeinde Kriens"

Sehr geehrter Herr Präsident Sehr geehrte Damen und Herren

Das Projekt "Zukunft Kriens - Leben im Zentrum" läuft immer noch auf Hochtouren. Es wird nach wie vor auf unterschiedlichsten "Baustellen" viel entschieden. Dabei fällt auf, dass die Gemeinde Kriens für anfallende Fragen spezifische "Berater" einsetzt: z.B. Gartengestalter, Beleuchtungsberater, Oberflächengestalter usw. Auf den ersten Blick eigentlich eine gute Sache. Doch wie ich erfahren habe, empfehlen dann diese Fachplaner häufig keine preiswerten Lösungen, sondern deren Arbeitsausführungen beinhalten meist teure, spezielle Materialien oder Bepflanzungen.

Dazu habe ich nun einige Fragen:

- Wo genau werden diese Fachplaner eingesetzt?
- Was verspricht sich die Gemeinde davon?
- Wie handhaben dies andere Gemeinden?
- Haben wir nicht innerhalb der Gemeinde genügend eigene Fachleute?
- Wer überprüft die Empfehlungen dieser Berater auf ein Kosten- Nutzen Verhältnis?
- Werden die Erfahrungen/ Vorschläge ausführender Firmen auch berücksichtigt?
- Oder müssen diese entgegen ihres praktischen Erfahrungsschatzes handeln?
- Können ausführende Firmen überhaupt kritische Fragen stellen, ohne Repressalien befürchten zu müssen?

Ich danke Ihnen für die Beantwortung der gestellten Fragen.

a. Bullwale - lungs

Freundliche Grüsse

Anita Burkhardt-Künzler

M. have Attend U. Bing J. Hells-Wide Painte Prince